

Ressort: Vip´s

Lindsay Lohan fühlt sich nach Entziehungskur wieder vollständig

Los Angeles, 19.08.2013, 10:18 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Lindsay Lohan fühlt sich nach einer erneuten Entziehungskur wieder vollständig. "Ich fühle mich wieder vollständig. Und ich will dieses Gefühl unbedingt behalten", sagte die 27-Jährige im Gespräch mit der US-Talkmasterin Oprah Winfrey.

In dem Gespräch sagte Lohan, dass sie neben Alkohol auch Kokain konsumiert habe. "Es bot mir die Möglichkeit, noch mehr zu trinken", so Lohan mit Blick auf ihren Kokain-Konsum. Nach ihrer von einem Gericht angeordneten 90-tägigen Entziehungskur will die Schauspielerin nun wieder vor die Kamera. "Ich will wieder ans Set, denn das ist es, was mich erfüllt", betonte Lohan.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19961/lindsay-lohan-fuehlt-sich-nach-entziehungskur-wieder-vollstaendig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com